



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 14./15./16. Mai 2019
– Auszug aus Drucksache 18/2029 –**

Frage Nummer 41

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Christoph
Skutella**
(FDP)

Ich frage die Staatsregierung, wann die Einzelmaßnahmen für die im Maßnahmenkatalog zur Artenvielfalt und Naturschönheit in Bayern angekündigte sogenannte erweiterte KULAP-Förderung (KULAP = Kulturlandschaftsprogramm) für grüne Bänder und Blühstreifen feststehen werden und wie hoch die Fördersätze der neuen Maßnahmen und die Aufstockung bei bestehenden Maßnahmen sind?

Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten

Die angefragten Maßnahmen sollen zeitlich so vorbereitet werden, dass sie für eine KULAP-Grundantragstellung Anfang 2020 zur Verfügung stehen. Voraussetzung dazu sind ein Antrag zur Änderung der bayerischen Programmplanung bei der Europäischen Kommission und dessen Genehmigung durch die Kommission erforderlich.

Bezüglich der Höhe der Fördersätze werden derzeit die erforderlichen fachlichen Kalkulationen durchgeführt. Darauf aufbauend wird mittels Schätzungen und Erfahrungswerten der Finanzmittelbedarf für die konkreten Erweiterungen im KULAP ermittelt und für einen etwaigen Nachtragshaushalt 2020 und die folgenden Doppelhaushalte angemeldet.